
総務企画常任委員会活動報告 
 

当委員会は,５月３０日に那須烏山市消防団役員と消防団活動について意見

交換を行いました。消防団では団員の確保と団員数の適正化、操法大会の参加、

安全装備の適正化の問題等、多くの課題を抱えていますが、意見交換の中で特に

印象に残ったのは「最新の消防装備の配置によって、これまで５人必要であった

作業が２人で行うことが可能である。」というものでした。消防団が迅速かつ安

全な消防団活動が行えるよう、当委員会は消防装備の導入の必要性についても

調査研修を進めてまいります。 

 

総務企画常任委員会 委員長 滝口貴史 

 

 

那須烏山市消防操法大会（５月２８日） 


